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ゲスト紹介　炭谷博功会長

　国際ロータリー第2590地区ガバナー

　志村雄治様

　国際ロータリー第2590地区第１グループガバナー補佐

　渡辺雅夫様

来訪ロータリアンの紹介　星野祐治親睦委員長

　円井正一様（川崎南RC）

ロータリー財団特別寄付金・

米山記念奨学会特別寄付金の贈呈

炭谷博功会長より志村雄治ガバナーへ

●司　会　　奥山啓寛ＳＡＡ

●点　鐘　　炭谷博功会長

斉　唱　　「それでこそロータリー」

　　　　　　須山文夫ソングリーダー

2022～2023年度
国際ロータリーのテーマ
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会長報告　炭谷博功会長

①米山梅吉記念館館報2022秋号・米山梅吉秋季例祭の御

案内が届きました。その中で「賛助会御入会のお願い」

として、全国一人100円募金のお願いがきております。

館報・書面を回覧します。秋季例祭にご参加の方は参加

申込書にご記入ください。また、一人100円募金の募金

箱を回覧しますので皆様のご協力をお願い致します。

幹事報告　秦　琢二幹事

オンラインRLIパートⅠ（2022.9.4）開催案内の件を再

度いただきましたのでお知らせいたします。当クラブか

らは八尋会員１名で登録済みですが、まだ申込み可能で

す。ご希望の方は事務局までご連絡ください。

掲示：国際ロータリー第2590地区　2022-23年度地区大

会記念「ポリオ根絶チャリテイゴルフ大会」の案内が来

ております。奮ってのご参加をお願いします。

回覧：社会福祉法人桜福祉会様より「第４７回広報誌　

いくおう」をいただきました。

配布物

①ガバナー月信　第３号が届きました。地区大会関係

（日程・プログラム案・ゴルフ大会・ロータリアン展作

品募集等）の事がたくさん載っています。

②当クラブ、野球同好会が大会に参加をするということ

でメンバーを募集しております。詳細は竹中委員長にお

聞き下さい。奮ってご参加をお願いします。

メークアップ

林　鶴会員、布川　浩会員

スマイルリポート報告　　　矢野清久副会長

国際ロータリー第2590地区ガバナー

志村雄治様（川崎南RC）

ガバナー公式訪問で伺いました。よろしくお願い申し上

げます。

国際ロータリー第2590地区第１グループガバナー補佐　

渡辺雅夫様（川崎中央RC)

本日は志村雄治ガバナー公式訪問に同行して参りました。

炭谷会長年度も順調に発足２ヶ月を過ぎました。貴クラ

ブ会員皆様のますますのご活躍を祈念申し上げます。

円井正一様（川崎南RC）

本日は、よろしくお願い致します。

秦　琢二幹事

志村雄治ガバナー、本日は当クラブにおこし頂き、あり

がとうございます。宜しくお願いします。

炭谷博功会長

志村ガバナーようこそいらっしゃいました。本日はご指

導よろしくお願いいたします。

本日のニコニコのテーマ

「志村雄治ガバナーようこそ川崎大師ロータリークラブ

　へ。本日は宜しくお願い致します。」

横山俊夫会員　　小林勇次会員　　矢野清久副会長

松井昭三会員　　星野祐治会員　　牛山裕子会員

奥山啓寛会員　　坂東保則会員　　鈴木幹久会員

船木幸雄会員　　沼田直輝会員　　石渡勝朗会員

平位　武会員　　野澤隆幸会員　　布川　浩会員

鈴木昇二会員　　宮﨑眞一会員　　竹中裕彦会員

大谷　茂会員　　町田喜江会員　　出井宏樹会員

檜山雄彦会員　　早坂清裕会員　　猪狩佳亮会員

須山文夫会員　　岩井茂次会員
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出席報告　　　　　　　　　　　　早坂清裕出席委員長
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いろいろな素晴らしい活動もたくさんやっていただいて

いるので、更にいろいろなところ33地区のガバナーとは

親しくしていますが、川崎というと大師というイメージ

がすごく強くて、川崎は大師だよねと他の地区のガバナ

ーからはいわれています。まさに川崎というのは2590地

区の代表するクラブだなと思いますので、ぜひ今後もご

活躍をいただければと思っております。

いろいろな事がありますが先ほど話をさせていただきま

した。とくに50周年のお祝いの表彰状が届いております。

直筆サインが入っております。ジェニファー・ジョーン

ズさんと話をした後でお渡ししたいと思います。ジェニ

ファー・ジョーンズさんのテーマを受けて地区テーマガ

バナー方針も10分くらいずつ話をさせていただいており

ます。最初の自己紹介が長くなってしまい申し訳ないの

ですが、今年のガバナーはどんな人なんだとわかってい

ただいていた方がいいかなと思い自己紹介をさせていた

だいてからジェニファー・ジョーンズさんの方針を話を

していきたいと思います。

仕事は志村学園という幼稚園の園長をやっております。

1955年（昭和30年）に父親がはじめました。17年くらい

父が園長をやっており、その後を受け40年くらい幼稚園

をやっております。同時に専門学校、大学で非常勤講師

をやらせていただいております。各種団体の理事、神奈

川の支部長などもやらせていただき、趣味の世界も後で

話をさせていただきます。

幼稚園は幸区北加瀬にあります。皆さんは夢見ヶ崎動物

公園をご存知かと思いますが、あそこは太田道灌がはじ

めに城を建てるという目標をもってこられたところが、

夜の夢見が兜をもっていかれてしまう夢をみたらしくて、

そこをやめて江戸城をつくったという言い伝えがありま

す。夢見ヶ﨑が江戸城になっていれば完全に堀井の中だ

ったと思います。

子どもの数は現在250人位おります。横須賀線の新川崎

駅から近い地域です。今は保育園が主流になってしまっ

ていて、毎年2つくらいずつ保育園ができなかなか幼稚

園は厳しいところです。何とか頑張ってやっております。

卓話

ガバナー紹介

国際ロータリー第2590地区第１グループガバナー補佐

渡辺雅夫様

第2590地区の志村雄治ガバナー　川崎南ロータリークラ

ブ所属です。

２ヶ月ほど経過して志村ガバナーも20ヶ所ほどおまわり

になっています。同じグループですので今日を楽しみに

されていたものと思います。志村ガバナーをご紹介しま

すのでよろしくお願いします。

国際ロータリー第2590地区ガバナー

志村雄治様

こんにちは。大師クラブにうれしい訪問をさせていただ

きました。どうぞよろしくお願いします。

地区でもご活躍されている方がたくさんいらっしゃいま

すし、ガバナー補佐が鈴木幹久さんの時に2度目の会長

をやりまして、鈴木さんには大変ご指導をたくさんいた

だきました。同期の会長さんは野澤さんでした。野澤さ

んにも大変お世話になりましたし、私がガバナー補佐の

時に宮山さんが会長をやっていただいて、いろいろフォ

ローをしていただきました。ありがとうございました。

地区では牛山さんもずっとご活躍ですし、須山さん、横

山さんいろいろな方がご活躍いただいて現在は八尋さん

にローターアクト委員長の御協力をいただき感謝してお

ります。他にも4人の方が地区に出て頂いてご活躍頂い

ておりますので感謝しております。

先ほど炭谷会長さん、矢野副会長さん、秦幹事さん、会

員増強の小林さんとガバナー補佐も交えて協議させて頂

きました。素晴らしいクラブでございますが、来年2月

が50周年だそうで目標が50周年にむけて会員を50名にし

ていきたいというお話がありましたので、大変期待をし

ております。各クラブで是非2～3名の方の純増をしてい

ただくような方向性でお願い出来ればと思っております。
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毎朝門のところに立って挨拶をしております。3年くら

い前にはタッチをして楽しくやっていたのですが、今は

コロナがあやしいからタッチをするなという難しい時代

になってしまいました。

年に何度かは子どもたちの保育、健康という授業を大学

などでやっていたので遊びをするのが好きでクラス単位

で遊んだりもしています。

鎌倉女子大学で非常勤講師をしています。子どものお店

屋さんというと、わけのわからないものをつくったりす

るのですが、子どもになったつもりで授業として作って

もらうということをやっていたんです。さすが幼稚園、

保育園の先生になるという人たちは気合が違います。す

ごいなと思いました。幼児指導という科目の中の一つで

す。

健康という授業では年に1回だけ､体育館(多目的ホール)

で縄遊び、子どもになったつもりで遊んでもらいどんな

気持になるかいろいろなことを考えて貰いたいというこ

とで実技をやっております。ぬいぐるみを使ったゲーム

をやっているのですが、90分の授業で実技指導をやらせ

ていただいております。

県民功労者というのを何年か前にいただきました。文科

省の教育者表彰もいただき、この時はありがたいことに

平成天皇、皇后両陛下の拝謁を賜るということがありま

した。最初に出ていた写真のところで2020年瑞宝小綬章

をいただいたのですが、その時は残念ながら平成天皇・

皇后にはコロナで拝謁できないということです。

趣味の世界です。話をすると長くなってしまうのですが、

オリンピック大好き人間で、一番基は中学3年生の時に、

東京の区立中学校に行っていたので、そこで国立競技場

の一角を中学生にも席を取ってくれ、見せてくれるとい

うシステムがありました。ちょうどあたったので行きま

したところ、男子マラソンだったんです。東京オリンピ

ックをテレビでみたとかいう方はいらっしゃいますか？

嬉しいですね。この間訪問したクラブは3人位しか手が

上がらなくて年だなと思ったところです。

これはマラソンで、優勝がエチオピアのアベベだったの

ですが、2位が競技場に入ってきたときには円谷さんが2

位だったのですが、3位で入ってきたイギリスのヒット

リースがぱっと抜くんです。その現場をみたらオリンピ

ックって良いなと思いました。

それ以来札幌のオリンピックも 手稲山というところに

行ってスキーの男子回転という競技をみました。スキー

はやるものですね。寒くて寒くて決して見に行くもので

はないです。氷点下20度位でしたがぶるぶる震えてみま

した。

北京、ロンドンにも行きました。北京は柔道で上野さん

が金メダルをとりました。その券がその時だったので、

外国で日の丸が揚がり君が代が流れるというのは感動で

す。感動した覚えがあります。

ロンドンでボルトの金メダルは流石にはやいですね。ち

ょっと違うなというのを感じました。なでしこの準決勝

は現地に行った時に券がとれたので、みせてもらいまし

た。攻められて、攻められて結局勝って米国と最後に決

勝は負けてしまいましたが、それを見ることが出来、オ

リンピック大好き人間というのが私の趣味の世界だと思

っております。

ロータリーオンスタンプという、7月号、8月号の月信の

左上に切手を入れておりますが、これは切手の友の会の

ような会が国際的にあります。世界大会の時の友愛の家

という中にROSというロータリースタンプの会がありま

す。いろいろなところから切手が出ています。8月号の

でていた切手は世界で初めてロータリーの記念切手がで

た1931年オーストリア、それ以来いろいろな国から切手

が出ております。その切手を集める趣味の会です。

通行手形、今はほとんど売ってないです。相当古めかし

い店でしか売っていなくて、それ以外のところはご当地

キティちゃんというところに札がぶら下がっていて、い

ろいろな名前が出ているのがメインです。これは一生懸

命いろいろなところで集めておりました。今は200位あ

ります。

ちいさなコップです。現地の写真的な絵が描いてあるコ

ップ、磁石、UFOキャッチャーなどを趣味としてやって

います。世界遺産検定とか城郭検定とりました。それ以

外のものは1回だけしかやっていません。こういうのが

好きです。

ロータリーは1979年に川崎日吉ロータリークラブに入ら

せていただき、2012年川崎南ロータリークラブさんと合

併させていただきました。あとはローターアクトクラブ

の地区委員長、インターアクトの委員長、ガバナー補佐

2004-05年、ロータリー財団の委員長2011、12、13年を

させていただきました。最近ではポールハリスソサエテ

ィの委員長も随分長くやっていました。

ジェニファー・ジョーンズさん

女性でしかもまだ50代半ばだそうです。117年のロータ

リーの歴史の中ではじめての女性RI会長です。大変素晴

らしい方で本当は今年オーランド、フロリダで国際競技

会がありそこにいって握手をする写真をとっていただけ

るという話がありましたが、ZOOMの研修になってしまい

ました。

2月8日くらいから10日間くらい午後1時間半くらいレク

チャーがあり、次の日にはいろいろなガバナーと議論を

するんです。RLI方式なんですが、そういうところで話

をきかせていただきました。その中の最初のスピーチ、

テーマ発表のところが映像でみていただきます。

カナダ・オンタリオ州のウィンザー・ローズランド・ロ

ータリークラブに所属されています。ウィンザーにある

Media Street Productions Inc.の創業者兼社長です。ウィ

ンザー大学の理事長、ウィンザー・エセックス地域商工

会議所の会頭を務めたほか、その奉仕活動が称えられ、

YMCA Peace Medallion、Queen's Diamond Jubilee Medal

を受勲し、カナダ人初のウェイン州立大学Pecemaker of 
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友情を生み出します。クラブとロータリーでの体験に満

足してもらえるように会員が積極的に参加出来るように

しましょう。

ローターアクトクラブ、先ほどの炭谷会長、幹事等の話

の中で課題としてでていましたが、すごく大事にしてい

ます。ローターアクトの方にRIの委員会がいくつかあり

ますが、その中の委員として、そういう方をいれている

そうです。しかも会長代理で起用することもしているそ

うです。RIはローターアクトをとても大事にして日本の

規定審議会であるクラブが、ローターアクトの上限を40

歳にして欲しいと提案したところ1：10の割合で完全に

否決されました。日本のロータリーの常識、RIのロータ

リーでは非常識なのかなと思っておりますが、ローター

アクトに関してはすごく大事にしていると言うことで、

この大師クラブさんにも素晴らしいローターアクトがあ

ります。益々発展をしていただけると嬉しいと思ってお

ります。

ジェニファー・ジョーンズさんから直に大師クラブさんに

大変素晴らしいものが届きました。ここにジェニファー・

ジョーンズさんの直筆のサインが入っている書類です。

50年のクラブしかもらえない。たまたま今回は大師クラ

ブさんで、幸クラブさんなどにも届いておりますが名誉

ある賞状です。会長にお渡ししたいと思います。

the Year Awardを受賞しています。また、法学の博士号

（L.L.D.）を有しています。

ロータリーの　多様性、公平性、開放性(DEI）を最優先

するということ。そして女性会員、40歳未満の会員を増

加させることをぜひやっていただきたい。

リーダー陣も含めて実践してそのメンバー構成に反映さ

せていく必要がありますということをいっておられます。

女性を30％にしてください。日本は10％くらいなのでな

かなか難しいですがそういうこともいっておられます。

ジョンズさんは1997年にロータリーに入会された。RIの

理事、副会長、研修リーダー、委員会の委員長もいろい

ろやられ、地区ガバナーも歴任されています。ロータリ

ー強化諮問グループ委員長もつとめられてロータリーブ

ランドの活性化の取組でリーダー的役割を担ったという

ことで現在はポリオ根絶のために１億5,000万ドルの募

金を目指す「End Polio Now：歴史をつくるカウントダ

ウンキャンペーン委員会」の共同委員長もつとめておら

れます。ジェニファー・ジョーンズさんは様々な賞を受

賞している他、夫のニックさんと共にアーチ・クラン

フ・ソサエティ、ポール・ハリス・ソサエティ、ロータ

リー財団の会員にもなっておられ、夫のニックさんは昨

年がガバナーノミニーで、今年はガバナーエレクトです。

そんな方がRIの会長です。

ロータリーのテーマを発表する時の最初のスピーチに感

動しました。私は昨年8月昨年、アフガニスタンからの

米軍撤退が進む中、一人の会員から、ある若いアフガニ

スタン人の平和活動家を国外退避させるために力を貸し

てほしいと頼まれました。最初はどうしてよいかわから

なかったものの、「ロータリーの不思議な力（magic of 

Rotary）」を頼りに、数年前に出会った元ロータリー平

和フェローに連絡。1日も経たないうちに、その活動家

は退避者リストに加えられ、間もなくヨーロッパ行きの

飛行機に乗ることができました。 

これこそロータリーの力で強力な人脈ができることで世

界が繋がりそれぞれの人のストーリーが結びつき互いの

違いはなくなります。インパクトをもたらす上での唯一

の限界は想像力の欠如だということを最初におっしゃい

ました。私もロータリー平和フェローをICUで海外の方

が来て研修、特に平和についての活動をやっておられる

のは、何回かスピーチもきかせていただきましたがとて

も素晴らしいなと思っております。そういうことが全世

界に広がると、平和に向けての活動ができるのではない

かなと思っております。

ロータリーでの私たちの中心的な役割は各会員の参加を

促すための適切なパートです。部品を見つけることだ

と。会員にとっての快適さ、会員への配慮だといってお

られます。積極的な参加こそが会員の維持にとって重要

で有り、会員がロータリーに何を期待するのかを訪ねた

上で、果たしがいのある責任を迎えることが必要だと思

われます。ロータリーの参加型の奉仕、人間的成長、リ

ーダーシップ開発、生涯にわたる友情こそが目的意識と
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・「イマジン・ロータリー」というＲＩ会長テーマの

下、未来に向かった奉仕プロジェクトを実施しましょ

う。

5.ロータリー財団と米山記念奨学事業に対するご理解と

寄付に協力をお願いします。

【 ロータリー財団の寄付目標 】

〇年次基金寄付 一人当たり150ＵＳドル以上

〇恒久基金寄付（ベネファクター1名相当の寄付額は 

1,000ＵＳドル）

30名未満のクラブは2022-24年度の間で1名（1,000ＵＳ

ドル）以上

30名以上50名未満のクラブは１名（1,000ＵＳドル）以

上

５０名以上のクラブは２名（2,000ＵＳドル）以上

〇ポリオ・プラスへの寄付 一人当たり３０ＵＳドル以

上

○ポール・ハリス・ソサエティーの会員を地区として 

60名以上

【 ロータリー米山記念奨学事業への寄付目標 】

〇普通寄付 一人当たり 5,000 円以上

〇特別寄付 一人当たり 20,000 円以上

6.ロータリーの公共イメージ向上を図りましょう。

・ロータリーを理解し、ともに行動する人々を増やして

いくためにも、積極的に活動し、ロータリーの認知度向

上に努めましょう。 

7.会員交流会（新会員交流会・職業交流会）に参加しま

しょう。

・変動する時代を踏えたロータリーのあり方を考える場

にしたいと思います。是非参加しましょう。

8. マイ ロータリーに登録しましょう。

・マイ ロータリーへの登録により、各種手続きや記録

の確認がオンライン上で行えるのみならず、様々なロー

タリー情報に触れ、研修の機会も得ることができます。

9.2022-23 年度ロータリー賞（ロータリークラブ対象）

に挑戦しましょう。

９つの目標を掲げて本年度一生懸命やらせて頂きますの

でご支援、御協力をお願いしたいと思います。

ご清聴有難う御座いました。

テーマのことは映像でみていただきます。

国際競技会のテーマについてのスピーチです。

「イマジン ロータリー」。ビートルズのジョンレノン

さんが歌った歌。イマジン。丁度これが50年だそうで

す。丁度大師クラブさんと同じですが、そのイマジンを

テーマに考えていたそうです。

これをうけて私が考えたテーマは

「ロータリーの再生」 －新たな挑戦－

もう一度コロナの時代からさらに良い方向で進めていき

たい、再生したいということ。それに向けては新たな挑

戦、いろいろな挑戦をして頂くにあたってロータリーが

再生できるのではないかなというふうに思っておりま

す。

ガバナー方針は7月号の月信にも出ておりますが9項目あ

ります。

1.魅力あるクラブ創りに向けて、新たな挑戦をしましょ

う。

・親睦と奉仕というロータリーの原点を踏まえ、各クラ

ブの特長を活かした楽しく充実したクラブ創りに挑戦し

ましょう。

・ロータリーの特長であり大きな強みは職業奉仕にあり

ます。新会員、若年会員含め皆がつながりを築く機会を

提供し、この強みを生かしましょう。（地区では新会員

交流会 及び 職業交流会を実施予定です）積極的に参加

して頂きたいと思います。

・ロータリーの多様性・公平さ・インクルージョン（Ｄ

ＥＩ）について理解し、各クラブ、地区で今後の取組み

について考え、行動しましょう。

2.会員基盤の拡大･強化に挑戦しましょう。

・会員増強が引き続き最大の課題です。職業分類を見直

し、女性の比率を上げ、若い世代の入会にも積極的に取

り組みましょう。

3.青少年奉仕活動の充実に向けて新たな挑戦をしましょ

う。

来年から青少年交換を復活させようということで委員会

で動いていただいております。

募集をはじめました。３人と人数を絞って、派遣する学

生はインターアクトのある学校の学生、ロータリーの二

親等以内の方ということに絞りました。スタートしてお

ります。

ローターアクトクラブも我が地区はまだ30人位しかおり

ません。

・インターアクトクラブ卒業生を中心にした 8 名以上

で結成できる「衛星クラブ」を創立しましょう。そして

ＳＤＧＳ等の活動をしましょう。

4.各クラブにあった新しい奉仕プロジェクトに挑戦しま

しょう。
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日時：２０２２年９月１４日㈬　

　　　　通常例会です。

卓話：「障がい者支援と地域共生」

　　　　特定非営利活動法人 エミフル事務局長

　　　　建部 知里様

八尋　匡彦／竹中　裕彦／大﨑　克之／檜山　雄彦

クラブ
会　報
委員会

　謝辞　炭谷博功会長

オリンピックの話で39年だったと思うのですが、私もテ

レビをみておりましてアベベ・ヒートリー、円谷が国立

競技場に入ってきて、円谷が2位だったのにぬかれた時

には本当に悲しくなりました。そう、思い出しました。

RI会長のジェニファー・ジョーンズさんのお人柄、会長

のテーマ「イマジン・ロータリー」の内容について詳し

く説明をしていただきました。

また志村ガバナーのテーマ

「ロータリーの再生」 －新たな挑戦－

クラブが元気になるためにはどうすればよいのか。課題

は明らかにした上でクラブ運営をして欲しいということ

だとおもいました。今日は貴重な卓話を本当にありがと

うございました。

●閉会宣言並びに点鐘　炭谷博功会長
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